

Präsentliste 2023/2024



BASF

We create chemistry

WEINKELLER
seit 1901

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden, liebe Weinfreunde!

**„Für Sorgen sorgt das liebe Leben, und
Sorgenbrecher sind die Reben.“**

(Johann Wolfgang von Goethe)

Diesem lebensfrohen Ansatz folgen wir gerne;
aber immer mit dem richtigen Maß.

Bei der Auswahl unserer Weine legen wir Wert
auf ein breites und tiefes Sortiment. Sie finden
unter einer Vielzahl von Herkünften, Rebsorten
und Ausbaustilen Kreszenzen in verschiedenen
Gewichtsklassen: Vom schweren, lagerfähigen
Rotwein, über tänzerisch anmutende, leichte
Spezialitäten bis hin zu ganz alkoholfreien Er-
zeugnissen auf Trauben- oder Weinbasis.

Letztere erfreuen sich einer steigenden Nach-
frage. Daher komplettiert nun ein erster „BASF
exklusiver“ entalkoholisierter Wein unserer An-
gebot: „DRIVE“ von Bergdolt-Reif & Nett. Über-
zeugt hat uns sein innovativer Ansatz – nach der
Entalkoholisierung wird mittels Aromaextraktion
aus dem abgetrennten Alkohol eine maximale
Rückgewinnung der natürlichen und produkt-
eigenen, rebsortentypischen Aromen erreicht.

Neu in der internationalen Auswahl finden Sie
u.a. einen traditionellen Pinot Grigio aus der Kel-
lerei Terlan in Südtirol sowie drei Wiederentde-
ckungen aus dem Priorat: „Les Crestes“ von Mas
Doix, Cims de Prorrera und „Les Terrasses“ von
Alvaro Palacios.

Einen besonderen Service können Sie neuer-
dings bei Onlinebestellungen nutzen: Wenn Sie
die Option „Abholung“ wählen, können Sie die
Bestellung an unserer neuen Packstation „click &
collect“ im Eingangsbereich des Weinfachge-
schäftes rund um die Uhr abholen. Hierfür geht
dem Besteller ein Mail mit dem Zugangscode für
den Zutritt und Einzelheiten für die Abholung zu.
Nach Versendung des Codes halten wir Ihre Be-
stellung 48 Stunden zur Abholung für Sie bereit.

Wichtig ist uns hierbei der Kinder- und Jugend-
schutz. Wie auch bei unseren Onlineversendun-
gen stellen wir durch Altersverifikation sicher,
dass Kinder und Jugendliche nicht in den Besitz
von Alkohol kommen.

Denn um mit den Worten Goethes zu schließen:
„Jugend ist Trunkenheit ohne Wein“.

Dear customers, dear wine lovers!

**Cares are part of our lovely life, but an anti-
dote to care is available in grapes.”**

(Johann Wolfgang von Goethe)

This quote is full of “joie de vivre” and one which
we are happy to abide by; but always in the right
proportions, of course.

When we select our wines, we place value on hav-
ing an assortment which has both width and
depth. You will find varieties in different weight
classes among the numerous origins, grapes and
maturation styles: From heavy, red wines for lay-
ing down to nimble, light specialties to completely
alcohol-free products based on grapes or wine.

The demand for the latter is on the increase. Our
range has therefore now been rounded off with
the first “BASF exclusive” alcohol-free wine:
“DRIVE” from the Bergdolt-Reif & Nett winery. We
were impressed by its innovative approach: after
dealcoholisation, the extraction of the aroma from
the separated alcohol achieves maximum restora-
tion of the natural, product-specific aroma that is
typical of the grape variety.

Among other things, the international selection now includes two wines from the Neuburg monastery in Austria, a traditional Pinot Grigio from the Terlan winery in south Tyrol as well as three rediscovered wines from the Priorat: "Les Crestes" from Mas Doix, Cims de Prorrera and "Les Terrasses" from Alvaro Palacios.

A special service for online ordering is now available: If you choose the "Collect" option, you can collect your order at our new "Click & Collect" packing station in the entrance area of the specialist wine store round the clock. The customer receives an email with the access code for gaining entry and details for the collection. After the code has been sent, your order will be available for collection for 48 hours.

Protection of children and adolescents is important to us. As with our online deliveries, we will verify your age to prevent children and adolescents from obtaining alcohol.

As Goethe said:
"Youth is drunkenness without wine".



Viel Freude beim Genießen und
Kennenlernen der Weine wünscht
Ihnen Ihr

Wishing you a lot of pleasure and
a great tasting experience!

A handwritten signature in black ink, appearing to read "B. Wolff".

Bernhard Wolff
Leiter Weinkeller der BASF
Head of BASF Wine Cellar



Begrüßungsworte als Video
words of welcome in a video

USA Selection Weinversand in die USA

USA selection -
shipment of wines to the USA

Zweimal im Jahr bietet Ihnen der Weinkeller der BASF die Möglichkeit, Weine in die USA zu schicken. Da der Versand von Weinen nach Amerika stark reglementiert ist, können nur lizenzierte Weine bestellt werden. Diese haben wir in unserer „USA-Selection“ für Sie zusammengestellt.

Bestellungen können im März und November über den Webshop www.seconddcitywines.com direkt aufgegeben werden.

Auch danach ist der Webshop geöffnet, allerdings nur mit einer limitierten Auswahl von Weinen. „First come first serve.“

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Sprechen Sie uns an:
Telefon: +49 (0)621 60-46090
weinkeller@basf.com
www.weinkeller.basf.de

Twice a year, the BASF Wine Cellar offers the opportunity to import wines into the USA. Being a very strictly regimented topic, the dispatch of wines to the USA is limited to certain licensed products. Hence, we have made a compilation of a number of high quality wines for you in our “USA-Selection”.

You can order directly in the US-wineshop in March and November:
www.seconddcitywines.com

There will only be a small assortment after the ordering period. “First come first serve”

Are you interested?

We will be pleased to advise you!
Phone: +49 (0)621 60-46090
weinkeller@basf.com
www.weinkeller.basf.de



Geschenksortimente Gift boxes

Geschenksortiment
Gift box



Pfälzer Riesling Sortiment

BASF Exklusiv

Palatinate Riesling Selection

€ 28,90

10686

mit Weinexpertise
with wine description



Inhalt
Content

Der Riesling ist der König der weißen Rebsorten. Verwöhnen Sie sich und andere doch einfach mal königlich! Riesling is the king of white grapes. Just enjoy a royal pampering!

3er-Präsentpackung mit je einer 0,75l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2022 Kallstadter Steinacker Riesling Kabinett BASF Exklusiv – trocken dry Winzergenossenschaft Kallstadt, Pfalz, 11% vol
- 2021 Riesling VDP.Gutswein – trocken dry Rings, Pfalz, 12% vol
- 2020 Dürkheimer Riesling BASF Exklusiv – trocken dry Lebenshilfe Bad Dürkheim e.V., Pfalz, 12,5% vol

Europäisches Rotweintrio

Three European Reds

€ 28,90

10687

mit Weinexpertise
with wine description



Erfreuen Sie die Menschen, die Ihnen wichtig sind, mit der Rassigkeit Italiens, dem Temperament Spaniens und der Sinnenfreude Frankreichs mit nur einem Geschenkset.

Treat those who are important to you to the temperament of Italy, the passion of Spain and the sensuality of France in a combined gift set.

3er-Präsentpackung mit je einer 0,75l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2016 Azzurro BASF Exklusiv Nittardi Toskana, Italien, 14,5% vol
- 2020 Passivite Grande Reserve Languedoc, Frankreich, 13,5% vol
- 2021 Reinales Tinto Eguren Wines Castilla y León, Spanien, 13,5% vol

Geschenksortimente Gift boxes

Geschenksortiment
Gift box

€

Inhalt
Content

Fat Punk Design Edition

€ 49,50

Fat Punk design edition

9814

mit Weinexpertise
with wine description



Ein außergewöhnliches Designpaket der Design Artists Fat Punk Studio.

Ein perfekter BASF Exklusiv Genuss!

Try this design package made by Fat Punk Studio.
A perfect BASF Exklusive pleasure!

3er-Präsentpackung mit je einer 0,75 l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2020 THE ROCKING MONKEY
Pinot Blanc BASF Exklusiv – trocken dry
Kranz, Pfalz, 13,5% vol
- 2020 Forster Ungeheuer -THE MONSTROUS-
Riesling BASF Exklusiv – trocken dry
Lucashof, Pfalz, 12,5% vol
- 2021 Deidesheimer Paradiesgarten
Riesling Kabinett BASF Exklusiv – feinherb off-dry
Jul. Ferd. Kimich, Pfalz, 12% vol

Weingenuss BASF Exklusiv

€ 33,50

The Pleasure of BASF Exklusiv wines

10688

mit Weinexpertise
with wine description



Bei diesen Weinen konnten wir gar nicht anders, als sie komplett für unseren Weinkeller zu sichern. Ein wunderbares rot-weißes Geschmacksfeuerwerk für alle, die es exklusiv mögen.

When we discovered these wines, we simply had no option but to reserve them all for our cellar. A red and white symphony of elegance and exclusivity.

3er-Präsentpackung mit je einer 0,75 l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2019 Unidos
BASF Exklusiv
Quinta do Crasto, Douro, Portugal, 14% vol
- 2022 Cuvée weiß – trocken dry
Hahn-Pahlke, Pfalz, 11,5% vol
- 2022 Weißburgunder Tonmergel BASF Exklusiv – trocken dry
Kranz, Pfalz, 13% vol

Geschenksortimente Gift boxes

Geschenksortiment
Gift box



Nachhaltigkeitsweinpaket

Sustainable wine package

€ 35,00

9813

mit Weinexpertise
with wine description



Inhalt
Content

Lassen Sie sich von einer besonderen Weinauswahl begeistern, die zu verschiedenen Themen der Nachhaltigkeit im Weinbau informiert.

Pleasure but sustainable. The package contains wines with several stories about sustainability in the wine business.

3er-Präsentpackung mit je einer 0,75 l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2018 Bellmunt Tinto
Mas d'en Gil, Priorat, Spanien, 14,5% vol
- Schwarzes Riesling
Blanc de Noirs Sekt Brut
Eberbach-Schäfer, Württemberg, 12% vol
- 2021 Sauvignac BASF Exklusiv – trocken dry
Schweder, Pfalz, 12% vol

Doktorköfferchen

“Doktorköfferchen”

€ 36,90

1239



Für Freunde feiner Destillate bieten wir Ihnen eine Auswahl feinsten Brände aus dem Hause Wilhelm Königer an, speziell kreiert und abgefüllt für den Weinkeller der BASF, verpackt in einer edlen Holzkiste.

For friends of fine distillates we offer a selection of noble liquors made by Wilhelm Königer, specially created and bottled for the BASF wine cellar, packed in an elegant designed wooden box.

Drei 0,2l-Flaschen mit Schwarzwälder Obstbränden
verpackt in einer Holzkiste
Three 0.2l bottles with spirits from the black forest
packed in a wooden box

- Williams-Christ-Birnenbrand, 40% vol
- Mirabellenwasser, 45% vol
- Kirschwasser, 45% vol

Geschenksortimente Gift boxes

Geschenksortiment
Gift box



Inhalt
Content

Die drei großen B der Pfalz

€ 39,50

The three B's

10689

Geheimer Rat Dr. von Bassermann-Jordan, Reichsrat von Buhl und Dr. Bürklin-Wolf – diese traditionellen Weingüter der Pfalz sind über die Grenzen Deutschlands hinaus für hochkarätige Rieslinge bekannt. Überraschen Sie mit einem Stück deutscher Weingeschichte.

Geheimer Rat Dr. von Bassermann-Jordan, Reichsrat von Buhl and Dr. Bürklin-Wolf – these traditional Palatinate wineries are well-known beyond the German border for their high-quality Riesling wines. Surprise with a piece of German wine history.

3er-Präsentpackung mit je einer 0,75 l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2022 Wachenheimer Riesling
BASF Exklusiv – trocken dry
Reichsrat von Buhl, Pfalz, 12,5% vol
- 2022 Riesling trocken VDP.Gutswein – trocken dry
Dr. Bürklin-Wolf, Pfalz, 12% vol
- 2022 Ruppertsberger Riesling
BASF Exklusiv – halbtrocken off-dry
Bassermann-Jordan, Pfalz, 11% vol

mit Weinexpertise
with wine description



Mediterraner Genuss (alkoholfrei)

€ 27,90

The pleasure of the Mediterranean
(non alcoholic pleasure)

10734

Ob portugiesisch oder italienisch - die traditionellen Speisen der Länder rund um das Mittelmeer sind köstlich und gesund. Mit diesem Präsent schenken Sie garantiert Gutes.

Be it Portuguese or Italian, the traditional fare of the Mediterranean countries is exquisite and healthy. This gift is guaranteed to be something good.



- 1 Flasche 1 bottle (0,5l) Extra Virgin Olive Oil,
Quinta do Crasto, Portugal
- 1 Flasche 1 bottle (0,25l) Aceto Balsamico di
Modena Riserva Speciale, Medici Ermete, Italien
- 1 Flasche 1 bottle (0,25l)
Olio extra vergine di oliva al limone,
Azienda Agricola Madonia, Italien
- 1 Dose (192 g) span. Oliven gefüllt mit Zitronen-
crème
1 can (192g) spanish olives filled with lemon cream

Lieferungs- und Zahlungsbedingungen

Weinliste 2023/2024

Die Weine und Schaumweinerzeugnisse aus dieser Weinliste enthalten Sulfite.

Maßgebend ist allein die deutsche Fassung der Lieferungs- und Zahlungsbedingungen sowie der Widerrufsbelehrung.

Mit dieser Weinliste verlieren frühere Angebote ihre Gültigkeit. Die Preise verstehen sich ab Weinkeller Ludwigshafen am Rhein einschließlich deutscher Umsatzsteuer, bei Schaumweinen inkl. Schaumweinsteuer und bei Branntwein inkl. Branntweinsteuer. Sollte der deutsche Umsatzsteuersatz geändert werden, behalten wir uns vor, die Preise entsprechend anzupassen.

Bankverbindung:
Commerzbank AG, Ludwigshafen
Konto-Nr.: 0201 000 700
Bankleitzahl: 545 400 33
SWIFT : COBADEFF545
IBAN : DE26 5454 0033 0201 0007 00

Inland:

Der Versand erfolgt entweder per Post oder durch Spedition. Wird ein anderer Versandweg gewünscht, geht der Mehrpreis zu Lasten des Bestellers. Unsere Lieferungen erfolgen jeweils zuzüglich Fracht- bzw. Versandkosten. Bei einem Lieferwarenwert von mehr als € 100,- oder ab 12 Flaschen liefern wir jedoch Fracht- bzw. Versandkostenfrei.

Für den Speditionsversand verwenden wir 12er Kartons. Sortierte Bestellungen sind weiterhin möglich. Inselfracht wird bei Speditionsanlieferungen zusätzlich in Rechnung gestellt.

Pro Postpaket bis 12 Fl. bei individueller Zusammenstellung – berechnen wir eine Versand- und Verpackungspauschale von € 8,20. Wünschen Sie den Versand mit Präsentkartons, so erhöht sich die Pauschale beim 1er Präsentkarton um € 2,50. Die weitere Staffelung ergibt sich wie folgt:

2er-Präsentkarton € 3,50
3er-Präsentkarton € 4,50
4er-Präsentkarton € 7,50
6er-Präsentkarton € 8,00

Auf Wunsch legen wir Ihrer Bestellung eine Grußkarte bei. Hierfür berechnen wir pro Karte € 0,50.

Im Weinfachgeschäft akzeptieren wir American Express, Diners Club, Visa, Eurocard, Maestro, BASF-Werksausweis (ohne Rabatt-Gewährung). Bei Abholung und sofortiger Barzahlung – auch mit EC-Karte – gewähren wir ab € 195,- einen Rabatt von 5 %. Dies gilt jedoch nicht bei anschließendem Versand der Ware durch uns.

Lieferbedingungen Packstation

Nach Ihrer Bestellung erhalten Sie eine Bestellbestätigung (keine Abholbestätigung). Zusätzlich

erhalten Sie eine separate E-Mail mit den Abholzeitangaben, Fachnummer und Pin zum Öffnen. Ihre Bestellung wird 2 Werktage verbindlich in der Packstation aufbewahrt. Bei nicht fristgerechter Abholung wird eine Bearbeitungsgebühr in Höhe von 5,00€ erhoben. Bestellungen im Onlineshop von Montag bis Freitag bis 16:00 Uhr sind am selben Tag abholbereit, Bestellungen nach 16:00 Uhr am nächsten Werktag ab 09:30 Uhr. Bestellungen an Samstagen bis 14:00 Uhr sind am selben Tag abholbereit. Bestellungen an Samstagen nach 14:00 Uhr sowie an Sonn- und Feiertagen sind am nächsten Werktag ab 09:30 Uhr abholbereit. Abholung ist erst nach Erhalt der PIN möglich.

Ausland:

Der Versand ins Ausland ist generell unfrei. Pro Postpaket wird der Auslandstarif der Deutsche Post DHL/TNT sowie € 8,20 Bearbeitungsgebühr berechnet.

Erfolgt der Versand durch eine Spedition, werden außer Speditionskosten noch anfallende Papiere, wie Beglaubigungen, Reinheitsatteste etc., berechnet. Für den Stückgut-Versand verwenden wir ausschließlich 12er Kartons.

Bei grenzüberschreitenden Versendungen an andere Unternehmer innerhalb der Europäischen Union berechnen wir keine deutsche Umsatzsteuer, vorausgesetzt, dass Sie uns eine im Zeitpunkt der Lieferung gültige Mehrwertsteuer-Identifikationsnummer eines anderen Mitgliedstaats mitgeteilt haben. Die BASF SE-MWst-Ident-Nr. lautet DE 149145247.

Für Versendungen an Privatpersonen in andere Mitgliedstaaten der EU berechnen wir keine deutsche Umsatzsteuer, dafür aber die Mehrwertsteuer des Bestimmungs-Mitgliedstaates. Infolge dessen kann es zu Abweichungen im Bruttopreis kommen. Für Versendungen in Staaten außerhalb der Europäischen Union (Unternehmer und Privatpersonen) berechnen wir keine deutsche Umsatzsteuer. Die Lieferung erfolgt jedoch unverzollt und unversteuert. Die Einfuhrabgaben im Bestimmungsstaat sind von Ihnen zu tragen.

Bitte beachten Sie, dass in einigen Ländern kein Alkohol eingeführt werden darf.

Wir beraten Sie diesbezüglich gerne!

Allgemein:

Ersatz für ausverkaufte Weine oder Jahrgänge liefern wir, sofern möglich, in gleicher Qualität, Art und Preislage, falls Sie dies bei Bestellung nicht ausdrücklich ablehnen.

Beanstandungen werden, soweit sie berechtigt sind, durch Ersatzlieferung oder Gutschrift geregelt. Natürliche Ausscheidungen wie z.B. Weinstein, Ablagerungen bei Rotwein oder ein leichtes Moussieren bei Weißwein, beeinflussen die Qualität eines Weines nicht und sind kein Grund zur Beanstandung. Bei Bruch eines Postpaketes bitten wir die Annahme zu verweigern.

Bei Bruch einer Speditionslieferung bitte unbedingt auf dem Speditionsübergabeschein den Schaden vermerken. Erst dann können wir Ihnen entsprechend Ersatzlieferungen zukommen lassen.

Die gelieferte Ware bleibt bis zum vollständigen Bezahlen unser Eigentum. Gerichtsstand und Erfüllungsort für Lieferungen ist Ludwigshafen am Rhein. Unsere Rechnungen sind 14 Tage nach Erhalt der Rechnung ohne Abzug fällig. Das Vertragsverhältnis unterliegt dem materiellen Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des Übereinkommens der Vereinten Nationen über Verträge über den internationalen Warenkauf vom 11. April 1980 („CISG“) und den deutschen Kollisionsregeln.

Jugendschutz

Beim Handel mit Alkoholika ist § 9 Jugendschutzgesetz (JuSchG) zu beachten. Eine Bestellung und Auslieferung von alkoholischen Produkten unterliegt besonderen gesetzlichen Bestimmungen und erfolgt nur an volljährige Personen. Durch das Akzeptieren der Allgemeinen Geschäftsbedingungen während des Bestellvorganges, bestätigt der Kunde, dass er volljährig ist. Darüber hinaus ist DHL von uns beauftragt, eine Alterssichtprüfung durchzuführen, wodurch sichergestellt wird, dass alkoholische Produkte nicht in Hände Minderjähriger gelangen. Dieser Service schließt die Übergabe an eine DHL-Packstation oder einen Wunschablageort aus.

Widerrufsbelehrung Widerrufsrecht

Sie haben das Recht, binnen vierzehn Tagen ohne Angabe von Gründen diesen Vertrag zu widerrufen. Die Widerrufsfrist beträgt vierzehn Tage ab dem Tag, an dem Sie oder ein von Ihnen benannter Dritter, der nicht der Beförderer ist, die Waren in Besitz genommen haben bzw. hat. Im Fall eines Vertrages über mehrere Waren, die im Rahmen einer einheitlichen Bestellung bestellt und getrennt geliefert werden, beginnt die Widerrufsfrist mit dem Tag, an dem Sie oder ein von Ihnen benannter Dritter, der nicht der Beförderer ist, die letzte Ware in Besitz genommen haben bzw. hat. Im Fall eines Vertrages zur regelmäßigen Lieferung von Waren über einen festgelegten Zeitpunkt hinweg, beginnt die Widerrufsfrist mit dem Tag, an dem Sie oder ein von Ihnen benannter Dritter, der nicht der Beförderer ist, die erste Ware in Besitz genommen haben bzw. hat. Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns:

BASF SE – Weinkeller –
Anilinstraße 12, 67063 Ludwigshafen
Telefon: +49(0)621-6048055
Fax: +49(0)621-6052621
E-Mail: weinkeller@basf.com

mittels einer eindeutigen Erklärung (z.B. ein mit der Post versandter Brief, Telefax oder E-Mail) über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie können dafür das beigefügte Muster-Widerrufsformular verwenden, das jedoch nicht vorgeschrieben ist. Zur Wahrung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Mitteilung über die Ausübung des Widerrufsrechts vor Ablauf der Widerrufsfrist absenden.

Datenschutz und Datenverarbeitung

Der Schutz personenbezogener Daten hat für die BASF höchste Priorität. Selbstverständlich verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten mit den datenschutzrechtlichen Bestimmungen. Unter basf.com/datenschutz-eu können Sie mehr darüber erfahren, wie BASF personenbezogene Daten verarbeitet. Sollten Sie keine Informationen über Angebote und Produkte der BASF Gastronomie mehr erhalten wollen, genügt ein formlose Mitteilung per Mail an kundenmanagement-gastronomie@basf.com

Widerrufsfolgen

Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlungen, die wir von Ihnen erhalten haben, einschließlich der Lieferkosten (mit Ausnahme der zusätzlichen Kosten, die sich daraus ergeben, dass Sie eine andere Art der Lieferung als die von uns angebotene, günstigste Standardlieferung gewählt haben), unverzüglich und spätestens binnen vierzehn Tagen ab dem Tag zurückzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses Vertrags bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde ausdrücklich etwas anderes vereinbart; in keinem Fall werden Ihnen wegen dieser Rückzahlung Entgelte berechnet. Wir können die Rückzahlung verweigern, bis wir die Waren wieder zurückerhalten haben oder bis Sie den Nachweis erbracht haben, dass Sie die Waren zurückgesandt haben, je nachdem, welches der frühere Zeitpunkt ist.

Sie haben die Ware unverzüglich und in jedem Fall spätestens binnen vierzehn Tagen ab dem Tag, an dem Sie uns über den Widerruf dieses Vertrags unterrichten, an uns zurückzusenden oder zu übergeben. Die Frist ist gewahrt, wenn Sie die Waren vor Ablauf der Frist von vierzehn Tagen absenden. Sie tragen die unmittelbaren Kosten der Rücksendung der Waren. Sie müssen für einen etwaigen Wertverlust der Waren nur aufkommen, wenn dieser Wertverlust auf einen zur Prüfung der Beschaffenheit, Eigenschaften und Funktionsweise der Waren nicht notwendigen Umgang mit ihnen zurückzuführen ist.

Ende der Widerrufsbelehrung

Muster Widerrufsformular

Wenn Sie den Vertrag widerrufen wollen, dann füllen Sie bitte ein Formular aus und senden Sie es zurück:

An
BASF SE
– Weinkeller –
Anilinstraße 12
67063 Ludwigshafen
Telefon: +49(0)621-6048055
Fax: +49(0)621-6052621
E-Mail: weinkeller@basf.com

- Hiermit widerrufe(n) ich/wir (*) den von mir/uns (*) abgeschlossenen Vertrag über den Kauf der folgenden Waren (*)/die Erbringung der folgenden Dienstleistung (*)
- Bestellt am (*)/erhalten am (*)
- Name des/der Verbraucher(s)
- Anschrift des/der Verbraucher(s)
- Unterschrift des/der Verbraucher(s)
(nur bei Mitteilung auf Papier)
- Datum

(*) Unzutreffendes streichen.

General Terms of Delivery and Payment

Wine list 2023/2024

The wines and sparkling wines from this wine list contain sulfite.

Only the German General Terms of Delivery and Payment as well as the German instructions on withdrawal shall apply. The translation is for purposes of convenience only.

This wine list supersedes previous offers, which are now no longer valid. The prices are ex cellar prices, Ludwigshafen/Rhine, including German VAT. In the case of sparkling wines and spirits they include the tax on sparkling wines and the duty on spirits. In case the German VAT rate is changed, we reserve the right to adjust the prices accordingly.

Bank details:

Commerzbank AG, Ludwigshafen
Account no. 0201 000 700
bank sort code 545 400 33
SWIFT: COBADEFF
IBAN: DE26 5454 0033 0201 0007 00

Shipping, Germany:

Shipping is either by post or by freight forwarder. If a different shipping procedure is requested, the additional price will be charged to the party placing the order. In each case our deliveries do not include freight and/or shipping costs. However, if the value of the goods is more than € 100.00 or the quantity more than 12 bottles we do not charge freight or shipping costs.

When shipping by freight forwarder, we deliver in boxes of 12. Assorted orders are still possible. Deliveries to islands made by freight forwarder will be charged extra.

For each parcel by post up to 12 bottles – if it is assembled individually – we will make a flat-rate charge of € 8.20 for shipping and packaging. If requested to do so we will send the wines in a gift box.

Therefor we charge:

Gift box for one bottle € 2,50
Gift box for two bottles € 3,50
Gift box for three bottles € 4,50
Gift box for four bottles € 7,50
Gift box for six bottles € 8,00

If requested to do so, we will send a greetings card with your order. For this we will charge € 0.50 per card.

In the wine store we accept: American Express, Diners Club, Visa, Eurocard and Maestro. We grant a discount of 5% on amounts over € 195.00 made in payments of Cash and EC card only. However, this discount does not apply if the goods are to be shipped by us.

Terms and conditions of delivery

After placing your order, you will receive an order confirmation (not a pickup confirmation). In addition, you will receive a separate email with the pickup time details, locker number and PIN to open it. Your order will be held in the Packstation for 2 working days on a binding basis. If it is not picked up in time, a handling fee of €5.00 will be charged. Orders in the online store from Monday to Friday until 4.00 pm are ready for pickup on the same day. Orders after 4.00 pm on working days are ready for pickup on the next working day from 9.30 am. Orders on Saturdays until 2.00 pm are ready for pickup on the same day. Orders on Saturdays after 2.00 pm and on Sundays and public holidays are ready for pickup on the next working day from 9.30 am. Pickup is not possible until you have received the PIN number.

Shipping, abroad:

As a general rule, shipments made abroad are sent "freight collect".

The costs of each parcel sent by post is the charge made by Deutsche Post DHL or TNT to send parcels abroad plus an administration charge of € 8.20. If the goods are shipped by a freight forwarder, the costs of the paperwork required such as certificated documents, certificates of purity, etc., will be invoiced in addition to the freight forwarding charges. When shipping bottled wines, we only deliver in boxes of 12.

In case of cross-border shipment to VAT registered customers within other Member States of the European Union, we will not charge German VAT under the condition that such customer has provided us with a VAT-Identification Number, which is valid at the time of shipment. BASF SE's VAT Identification Number is DE149145247.

In case of shipment to persons not registered to VAT in the European Union, we will not charge German VAT but the VAT as applicable at the time of shipment in the Member State of the European Union to which the shipment is bound to.

In case of shipment to destinations outside the territory of the European Union (regardless of VAT registration in the country of destination), we will not charge German VAT. However, in such cases the shipment is delivered duty and taxes unpaid. Import duties and import taxes are to be borne by you.

Please note shipping alcohol to some countries is prohibited.

If you have any questions please contact us.

General:

If wines or vintages are sold out, where possible we supply wine of the same quality, type and price level, unless this option is expressly refused in the purchase order.

Complaints will be resolved in the form of a replacement delivery or credit note. Natural precipitations such as tartaric crystals, sedimentation in red wine or slight effervesce in the case of white wine do not influence quality of a wine and do not give grounds for making a complaint.

If a package sent by post is broken, please refuse to take delivery of it. If a consignment sent via a freight forwarder is broken, it is essential to note the damage on the freight forwarders transfer note. We can only send you the appropriate replacement delivery if you follow this procedure. The goods delivered remain our property until they have been paid for in full. The contract shall be construed and be subject to the substantive laws of the Federal Republic of Germany with the exclusion of the United Nations Convention on Contracts for the International Sale of Goods ("CISG") dated 11 April 1980 and the German law rules on the conflict-of-laws.

Protection of young people:

When trading in alcoholic products, section 9 of the German Youth Protection Act (Jugendschutzgesetz, JuSchG) must be observed. Orders and deliveries of alcoholic products are subject to special regulations and can only be made by/to persons of legal age. By accepting the general terms and conditions during the ordering process, the customer confirms that they are of legal age. In addition, we have instructed DHL to carry out age verification, to ensure that alcoholic products do not end up in the hands of minors. This service means that delivery to a DHL Packstation or preferred drop-off location is not possible.

Information on right of withdrawal Right of withdrawal

You have the right to withdraw from this contract without giving any reason within fourteen days.

The withdrawal period is fourteen days, starting on the day you or a third party other than the carrier and indicated by you acquire(s) physical possession of the goods. In case the contract concerns one order of multiple goods, these goods being delivered separately, the withdrawal period starts on the day you or a third party other than the carrier and indicated by you acquire(s) physical possession of the last good. In case the contract concerns a regular delivery of goods during defined period of time, the withdrawal period starts the day on which you or a third party other than the carrier and indicated by you acquire(s) physical possession of the first good.

In order to exercise your right of withdrawal, you have to inform us:

BASF SE - Weinkeller -
Anilinstraße 12, 67063 Ludwigshafen
Phone: +49 (0)621 6048055
Fax: +49(0)621 6052621
E-Mail: weinkeller@basf.com

by making an unequivocal statement (e.g. via registered mail, fax or e-mail) setting out your decision to withdraw from the contract. To this effect you are free to use the attached non-compulsory model withdrawal form.

In order to exercise your withdrawal right, it is sufficient to send out the communication concerning the exercise of the right of withdrawal before the withdrawal period has expired.

Effects of withdrawal

Upon your withdrawal from this contract, all payment received from you, including delivery fees (but excluding additional fees resulting from your decision to choose a way of delivery other than the least expensive standard way of delivery offered by us) shall be reimbursed to you without undue delay and in any event not later than fourteen days from the day on which we receive your communication of the decision to withdraw from the contract.

This reimbursement will be carried out by the same means of payment as used by you in the initial transaction unless you expressly agree otherwise; you will not incur any fees as a result of such reimbursement. We may withhold the reimbursement until we have received the goods back or until you supply evidence of having sent back the goods, whichever is the earliest.

You shall send back the goods or hand them over to us or to a person authorised by us to receive the goods, without undue delay and in any event not later than fourteen days from the day on which you have communicated your decision to withdraw from the contract to us. The deadline shall be met if you send back the goods before the period of fourteen days has expired.

You shall bear all direct costs of returning the goods. You shall only be liable for any diminished value of the goods resulting from the handling of the goods other than what is necessary to establish the nature, characteristics and functioning of the goods.

End of information on right of withdrawal

Model withdrawal form

(complete and return a form only if you wish to withdraw from the contract)

To
BASF SE
- Weinkeller -
Anilinstraße 12
67063 Ludwigshafen
Phone: +49 (0)621 6048055
Fax: +49(0)621 6052621
E-Mail: weinkeller@basf.com

- I/We (*) hereby give notice that I/We (*) withdraw from my/our (*) contract of sale of the following goods (*)/for the provision of the following service (*),
- Ordered on (*)/received on (*),
- Name of consumer(s),
- Address of consumer(s),
- Signature of consumer(s) (only if this form is notified on paper),
- Date

(*) Delete as appropriate.

Kontakt

Contacts

Weinfachgeschäft Wine shop

Mo. – Fr. 10:00 – 18:30 Uhr.
Sa. 10:00 – 14:00 Uhr.

Anilinstr. 14, 67063 Ludwigshafen
weinkeller@basf.com
Telefon Phone: +49 (0)621 60-42744

Veranstaltungen rund um das Thema Kulinarik und Wein culinary & wine events

www.geniesserkalender.basf.de

Tel. Phone: +49 (0)621-60 78888

Bestellannahme Versand Mail order

BASF SE, Weinkeller
ESM/GW – Z19
Anilinstr. 12, 67063 Ludwigshafen
weinkeller@basf.com
www.weinkeller.basf.de

Versand national/international
Tel. Phone: +49 (0)621 60-48055
Mo. – Do. 08:00 – 17:00 Uhr
Fr. 08:00 – 16:30 Uhr

Follow us on Social Media



@basfweinkeller
@basfgastronomie

